

CLAUDE CARON
DIRECTEUR ARTISTIQUE

SAISON 2014-2015

Couples

Le cadeau idéal pour la Saint-Valentin....

MONTRÉAL | le 9 janvier 2015

Le 13 février, Ballet Ouest de Montréal invite tous les amants à assister à son spectacle éblouissant et hautement divertissant : Couples. Que ce soit votre premier rendez-vous galant ou bien le 101e, venez vous joindre aux couples de toutes les couleurs afin de partager cette expérience unique.

Production
Couples

Théâtre
Centre Pierre Péladeau
Salle Pierre-Mercure
300 boul. de
Maisonnette E
Montréal, QC

Date
13 février 2015

Heure
19 h 30

Billets
514 987 6919
admission.com



Photo de Joelle Villacroux

La production, qui met en vedette six danseurs, se veut une exploration du couple et une célébration de ses diverses formes : voilà une sortie idéale pour les amoureux à l'occasion de la Saint-Valentin. Des amants dans la fleur de l'âge aux vieux amoureux, des relations qui naissent à celles qui s'effacent, les cycles des couples (ainsi que des relations cocasses) sont explorés à travers la musique et le mouvement, appuyés par des effets multimédia. Il s'agit d'une expérience émotionnelle qui interpellera les spectateurs, leur rappelant leurs propres histoires d'amour, de joie et de perte.

Pour de plus amples
renseignements, visitez :

balletouest.com

CLAUDE CARON
DIRECTEUR ARTISTIQUE

Production
Couples

Théâtre
Centre Pierre Péladeau
Salle Pierre-Mercure
300 boul. de
Maisonneuve E
Montréal, QC

Date
13 février 2015

Heure
19 h 30

Billets
514 987 6919
admission.com

Claude Caron, directeur artistique de Ballet Ouest, a créé une pièce de 10 vignettes, dont chacune illustre un moment distinct et tournant de la vie de couple. Du couple en thérapie, dont les communications sont animées par Gloria Gaynor et les Beatles, au couple ivre mort au retour d'une fête, au veuf désespéré qui entame un pas de deux tendre avec l'image de son épouse; Couples survole les relations par le biais de la danse.

Ballet Ouest de Montréal comble un besoin dans le monde montréalais de la danse, mettant sur scène des danseurs de ballet classique qui abordent les styles plus contemporains tout en restant fidèles aux sources de leur formation.



Photo de Joelle Villacroux



Photo de Erika Rosenbaum

Pour de plus amples
renseignements, visitez :

balletouest.com

CLAUDE CARON
DIRECTEUR ARTISTIQUE

Production
Couples

Théâtre
Centre Pierre Péladeau
Salle Pierre-Mercure
300 boul. de
Maisonnette E
Montréal, QC

Date
13 février 2015

Heure
19 h 30

Billets
514 987 6919
admission.com

La date

le 13 février 2015, à 19 h 30, à la Salle Pierre-Mercure du Centre Pierre-Péladeau, 300, boul. de Maisonnette est, Montréal. À 18 h 30, il y aura une séance d'accueil avec Claude Caron, directeur artistique, et les danseurs.

Au sujet de Ballet Ouest de Montréal

Depuis 1984, les productions de Ballet Ouest de Montréal ont su emballer plus de 250 000 spectateurs. L'arrivée en 2010 d'un nouveau directeur artistique, Claude Caron, a permis à la compagnie de se renouveler et de redéfinir sa position dans le milieu de la danse.

Le tout nouveau Casse-Noisette (2013), la nouvelle œuvre Couples (2014), et le spectacle jeune public Pinocchio (mars 2015) constituent le début d'un temps nouveau pour la compagnie, marqué d'élan et de vitalité.

- 30 -

Relations de presse

Communications Lise Raymond
450 640 0500
info@claymond.com

Pour de plus amples
renseignements, visitez :

balletouest.com

